

MUCHAS CARAS CONOCIDAS DE LA VIDA SOCIAL EN LAS JORNADAS DE PROMOCIÓN DELVINO









Muchas caras conocidas de la sociedad toledana acudieron a las Jornadas de Promoción del Vino que organiza todos los viernes, hasta el 4 de junio, el empresario Vidal Cencerrado, de la firma "Aquiles Gourmet".

El evento contó con la presencia de varias bodegas toledanas de relevancia, y también de algunos de sus bodegueros. Allí estuvo, por ejemplo, al pie del cañón, Fausto González, de *Martue*, explicando el buen momento que atraviesan sus vinos.

Además, se dieron una vuelta por allí los portavoces del PP en la Diputación y el Ayuntamiento, Emilio Bravo y Paloma Barredo de Valenzuela, que esta última iba acompañada de su hermana. La concejal Avuntamiento de Toledo comentó lo agitado que tenía el fin de semana, ya que iba a la acampada de Nuevas Generaciones a las puertas de CMT, a Casarrubios del Monte y a Magán, al homenaje a Jesús Aranda, que esta psicóloga se apunta a los fines de semana hiperactivos. Por cierto, allí estuvieron los propietarios del Grupo Akro, que cambiaron impresiones durante un rato con Barredo, ya que Paloma hacía antes deporte allí.

Otro de los asistentes a esta fiesta de la gastronomía fue el broker Emiliano Sotomayor, que es también algo cargo de una conocida peña madridista de la ciudad y que está encantado con la eliminación del Barcelona a manos del Inter de Milán, ya que, como se sabe, la final se jugará en el Bernabéu.

El evento contó también con la presencia del conocido empresario malpiqueño de hostelería Raúl Sánchez, de "La Fábula" y de uno de los propietarios del Restaurante Asador "Las Nieves", Pedro Gómez de la Fuente, entre otros.

Como era objetivamente previsible, hubo muchos brindis, buen vino y buenos aperitivos, que ya se notan los cambios gastronómicos de temporada, ya que se sirvió un gazpacho que tuvo mucha repercusión y un pisto elaborado por la madre del anfitrión que también recibió elogios. FOTOS: DE LA MORENA